



# Canadian Classical Bulletin

## Bulletin canadien des Études anciennes



Supplementary Issue — Numéro spécial  
23.03.2 2016–11–29 ISSN 1198-9149

Editor / rédacteur: Guy Chamberland (Thorneloe University at Laurentian)  
[ccb@cac-scec.ca](mailto:ccb@cac-scec.ca)

[webpage](#) / [page web](#) / [Twitter](#)

Newsletter of the [Classical Association of Canada](#)  
Bulletin de la [Société canadienne des Études classiques](#)

President / président: Mark Joyal (University of Manitoba) [president@cac-scec.ca](mailto:president@cac-scec.ca)  
Secretary / secrétaire: Guy Chamberland (Université Thorneloe) [secretary@cac-scec.ca](mailto:secretary@cac-scec.ca)  
Treasurer / trésorière: Pauline Ripat (University of Winnipeg) [treasurer@cac-scec.ca](mailto:treasurer@cac-scec.ca)

adhérer  
à la  
SCÈC

to join  
the  
CAC

CAC/SCÈC  
on/sur  
facebook

this issue  
in PDF  
ce numéro  
en PDF

give to  
the  
CAC

faire un  
don à la  
SCÈC

## Contents / Sommaire

### [1] Association and CCB Announcements / Annonces de la Société et du BCÉA

- Award of Merit 2017 / Prix du mérite 2017

### [2] Positions Available / Postes à combler

- No announcement in this issue / Rien à signaler dans ce numéro-ci

### [3] Varia

- No announcement in this issue / Rien à signaler dans ce numéro-ci

## [1] Association & CCB Announcements / Annonces de la Société et du BCÉA

AWARD OF MERIT 2017 — CALL FOR NOMINATIONS (UPDATED)  
PRIX DU MÉRITE 2017 — APPEL À NOMINATIONS (RÉVISÉ)

From the Editor / Du rédacteur

*In the [supplementary issue](#) published several days ago I posted by mistake an older version of the call for nominations for the Award of Merit. Here is the version actually sent to me by the Past President, Bonnie MacLachlan:*

At its Annual General Meeting in 2007 the Association established an Award of Merit, which is awarded annually to recognize and celebrate a CAC member's outstanding services to the discipline. This is an important and prestigious award, and all members of the Association are invited to nominate candidates. The deadline for nominations is **December 15th 2016**. Enquiries and nominations should be addressed to the Past President, Bonnie MacLachlan ([bmacl@uwo.ca](mailto:bmacl@uwo.ca)), who chairs the Selection Committee. Details of the nomination process can be found at <http://cac-scec.ca/wordpress/award-of-merit>.

.....

Afin de reconnaître la contribution extraordinaire à notre discipline faite par l'un de ses membres, la Société, lors de son Assemblée générale de 2007, a mis sur pied un Prix du mérite annuel. Il s'agit d'un prix prestigieux pour lequel tout membre de la Société est invité à proposer un candidat ou une candidate. La date limite pour les mises en candidature est **le 15 décembre 2016**. Pour tout renseignement ou, éventuellement, pour proposer un candidat ou une candidate, veuillez contacter la présidente sortante, Bonnie MacLachlan ([bmacl@uwo.ca](mailto:bmacl@uwo.ca)), présidente du comité de sélection. Pour en savoir plus sur le processus : <http://cac-scec.ca/wordpress/fr/award-of-merit>.

---

## [2] Positions Available / Postes à combler

No announcement in this issue / Rien à signaler dans ce numéro-ci

---

## [3] Varia

No announcement in this issue / Rien à signaler dans ce numéro-ci

---

Next regular issue 2016–12–15 / Prochaine livraison régulière 2016–12–15

Send submissions to [ccb@cac-scec.ca](mailto:ccb@cac-scec.ca)  
Pour nous faire parvenir vos soumissions: [ccb@cac-scec.ca](mailto:ccb@cac-scec.ca)

Place the word SUBMISSION in the subject heading. Please send announcements in an editable format (.doc, .docx, .rtf, .html). Please provide a link to posters, flyers, &c.

Écrivez le mot SOUMISSION sur la ligne "sujet". Veuillez envoyer les annonces dans un format éditable (.doc, .docx, .rtf, .html). Veuillez insérer les liens à toutes affiches, circulaires, etc.

---